

Date: 15 June 2025

التاريخ: 15يونيو 2025

Mr. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai, UAE

السيد / حامد أحمد علي الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي دبي – الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Agility's Subsidiary signs a new credit facility

الموضوع: تابعة لأجيليتي توقع عقد تسهيلات ائتمانية

Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce about a material information as per the below template:

بالاشارة الى الموضوع اعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:

Date	15/06/2025	2025 / 06 / 15	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Agility would like to announce that one of Agility Global PLC's subsidiaries, Tristar, has signed a new credit facility with a number of regional and international banks for an amount of \$255 million. The term of the facility is 18 months with an extension option. In addition, it is anticipated that Tristar will upsize this amount up to an additional \$60 million within 3 months. This amount will be required for refinancing and general corporate purposes.	تفيد شركة أجيليتي أن احدى الشركات التابعة الشركة جلوبال بي ال سي، شركة ترايستار، قد وقعت اتفاقية تسهيلات ائتمانية جديدة مع عدد من البنوك الإقليمية والدولية بقيمة 255 مليون دولار أمريكي. تبلغ مدة التسهيلات 18 شهرًا مع خيار للتمديد. ومن المتوقع أن تقوم ترايستار بزيادة هذا المبلغ بقيمة إضافية تصل إلى 60 مليون دولار أمريكي خلال ثلاثة أشهر. وسيتم استخدام هذه التسهيلات لإعادة تمويل قروض قائمة ولأغراض الشركة العامة.	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	Amounts will be reflected in the company's consolidated financials when used.	سوف تنعكس قيمة هذه التسهيلات على بيانات الشركة المجمعة حسب استخدامها.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير ،،،

Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO شركة أجيليتي المخازن العمومية ش.م.ك.ع المحوييت المحوييت المواقع Agility Public Warehousing Company K.S.C.P

طــارق عبــــد العزيـــز سلطـــان العيسى نائب رئـيس مجلـس الإدارة والرئيس التنفيذي